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Il giorno 18 dicembre 2018, alle ore 16.15 presso l’Auditorium dell’Istituto “Don A.Toniatti” si 

riunisce il Collegio dei docenti.  

Presiede la seduta la Dirigente scolastica prof.ssa Zanco, verbalizza l’ins. Cambareri. 

Verificato il numero legale dei presenti, la seduta è aperta con il seguente ordine del giorno: 

l) Approvazione verbale della seduta precedente; 

2) Approvazione del PTOF triennale 2019/2022 per la parte didattica; 

3) Criteri di precedenza per l'accoglimento delle domande d'iscrizione per l'a.s. 2019/2020; 

4) Comunicazioni del Dirigente 

l) Approvazione verbale della seduta precedente 

Il verbale del precedente Collegio dei docenti, messo in visione nella bacheca di ciascun docente del 

registro online, è approvato a maggioranza dei presenti con un astenuto perché assente. 

2) Approvazione del PTOF triennale 2019/2022 per la parte didattica 

In merito all’approvazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa, la Dirigente scolastica 

informa il Collegio che nel corrente anno scolastico ricorre la scadenza del PTOF 2016-2019, pertanto 

è stato necessario rivedere il documento e apportare alcune modifiche.                        Fermo restando 

le parti riguardanti la vision e la mission d’Istituto, il PTOF è stato integrato dal progetto antibullismo 

ed è stato aggiornato nelle parti riguardanti l’area della progettualità annuale, l’organizzazione 

gestionale e didattica, organigramma e funzioni gramma, e tutte quelle parti soggette ad 

aggiornamento annuale. Inoltre, per rendere il documento più fruibile all’utenza, sono state scorporate 

alcune parti, curricolo verticale, piano di miglioramento, rubriche di valutazione ecc. e inserite come 

allegati. 

Il PTOF, precedentemente messo in visione ai docenti, è approvato all’unanimità. 

3) Criteri di precedenza per l'accoglimento delle domande d'iscrizione per l'a.s. 2019/2020 

L’ins. Cambareri legge i criteri di precedenza in uso negli anni dall’Istituto e la dirigente illustra la 

scheda d’iscrizione utilizzata dall’Istituto, con le rispettive integrazioni rispetto a quella ministeriale. 

Per il corrente anno scolastico si approvano all’unanimità i medesimi criteri e integrazioni alla scheda 

d’iscrizione. 

 

 



4) Comunicazioni del Dirigente 

La dirigente comunica che il Comitato genitori ha donato alla scuola Secondaria due pc portatili a 

uso dei docenti e allievi; inoltre, ha messo a disposizione della scuola un importo di circa € 320 quale 

ricavato dalla vendita delle magliette realizzate dagli allievi.  

Il Comitato ha donato un importo di € 160 per ciascun plesso della scuola Primaria e dell’Infanzia. 

In occasione delle festività natalizie, la dirigente suggerisce ai docenti di contenere il carico dei 

compiti, per consentire agli allievi di trascorrere più serenamente le vacanze con i loro familiari.  

Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, la dirigente, dopo aver chiesto e ottenuto la disponibilità 

dei docenti della scuola Primaria di proseguire con un brevissimo Collegio di sezione, conclude il 

Collegio in seduta plenaria alle ore 17,00. 

Collegio di sezione scuola Primaria 

In seguito degli accordi sulla valutazione disciplinare, oggetto dei dipartimenti della scuola Primaria, 

la dirigente ribadisce l’importanza, soprattutto per gli alunni della Primaria, che la valutazione sia 

formativa e non generi competitività tra gli allievi. Inoltre, ritiene opportuno che gli insegnati di tutte 

le classi utilizzino le stesse modalità nella gestione dei voti sul quaderno e che si accordino sul voto 

minimo da assegnare.  

L’ins. Cambareri dichiara che nel dipartimento del 17 dicembre le insegnanti si sono messi d’accordo 

a: 

 non utilizzare i voti sul quaderno nel valutare l’elaborato dell’alunno, ma preferire smile, frazioni, 

punteggi, giudizi sinettici propositivi ecc. 

 usare la scala numerica 6 - 10 per i voti assegnati agli alunni nella scheda di valutazione delle 

classi 3°- 4°- 5° 

 usare la scala numerica 7 - 10 per i voti assegnati agli alunni nella scheda di valutazione delle 

classi 1°- 2°. 

L’ins. Cambareri evidenzia che nei prossimi dipartimenti proseguirà la discussione sulla valutazione 

degli alunni, in particolare sulle verifiche periodiche e finali e si cercheranno accordi comuni tra le 

classi per evitare difformità. 

La dirigente propone ai docenti di pensare a come utilizzare al meglio le LIM in ciascun plesso, al 

fine di evitare che qualche classe sprovvista non abbia la possibilità di usarla per l’intero anno o 

addirittura ciclo. Pertanto, propone di mettere una LIM per plesso a disposizione di più classi. A tal 

proposito l’ins. Gottai chiede l’intervento tempestivo di un tecnico qualora si verifichi un guasto alle 

LIM, perché spesso occorrono tempi lunghi per risolvere eventuali problemi tecnici. La dirigente 



assicura che provvederà a rivedere il contratto con il fornitore del materiale di stampa per verificare 

la presenza del servizio di manutenzione tecnica delle LIM. 

L’ins. Zamboni chiede che sia inserito, nell’elenco dei progetti d’Istituto, lo spettacolo “Natale 

Insieme” che si terrà a Teglio Veneto il 21 dicembre con l’esperta Guerreschi, promosso dal Comune. 

Il progetto era stato approvato dal Collegio dei docenti ed era stato trasmesso in modalità cartacea e 

non online come successivamente richiesto. 

A tal proposito, la dirigente fa un breve resoconto su quanto stabilito nella riunione di staff in merito 

alla razionalizzazione delle spese per i progetti e afferma di aver usato i criteri approvati in Collegio 

e le modalità già esposte nel precedente Collegio. 

La seduta termina alle ore 17,15. 

 

 

Il segretario verbalizzante                                         Il Dirigente Scolastico 

 

Ins. Maria Cambareri                                     Prof.ssa Mariella Zanco 

    

 


